



金透坂



令和6年 8月26日(月) 学校だよりNo.21 発行責任者 校長 嶋 忠夫

82日間の第2学期がスタートしました!

今日から、82日間の第2学期がスタートしました。子どもたちの登校の様子を見ると、たくさんのお休みの作品をもって、元気に登校してくる子どもたちが数多く見られました。「久しぶり。元気でしたか。」と声をかけると「元気でした。ありがとうございます。」と明るく返事をしてくれる子どもたちに、とてもうれしく思いました。

第2学期の始業式は、熱中症対策のため、6年生のみ金透記念館において対面で行い、1年生から5年生までは各教室でリモートによる参加としました。金透記念館で参加した6年生は、背筋を伸ばし真剣に話を聞くことができ、2学期へのやる気と最上級生としての自覚が感じられました。大変立派な姿でした。2学期、がんばるぞというやる気に満ちていました。2学期も子どもたちの意欲を高め、いっそう力を発揮できるよう励ましてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きお願いいたします。



～ 第2学期始業式 校長の話から ～

2学期、皆さんに大切にしてほしいことを三つお話します。

一つ目は、いつもお話ししていますが、自分と友達を大切にすることです。1学期、そして夏休み中に、生命に関わる大きな事故は一件もありませんでした。交通事故も一件もありませんでした。皆さんが、自分の生命を大切にすることをもって、十分注意して生活していたからだと思います。また、1学期、校長先生は、友達や下級生となかよく、一緒に活動している姿をたくさん見かけました。2学期も、友達や下級生のことを大切に考えて行動できるようにがんばりましょう。

二つ目は、時間を大切にすることです。皆さんに与えられた時間はいっしょです。その時間をどう使うかは皆さんによります。ぜひ、自分の時間をどう使うかを自分で考えてみてください。家に帰ってからも、勉強する時間、テレビを見る時間、ゲームをする時間、寝る時間など自分の時間を大切にすることができたら、すばらしいですね。

最後、三つ目は、けじめを大切にしてください。授業中、今は、話を聞く時間なのか、友達と話をしている時間なのか、自分の考えをノートに書く時間なのかなど、けじめを大切にできると、皆さんの持っている力は大きく伸びていきます。学習だけでなく、生活の中でもけじめのある生活を心がけてみましょう。

皆さんに大切にしてほしいことをお話しました。校長先生も皆さんと一緒にこの三つを大切にしていきたいと思っています。2学期、みんなで楽しく、元気にがんばっていきましょう。

ちよっといひ話。。

夏休み中の8月8日、郡山市音楽教育研究会主催のオーケストラフェスティバルに、本校音楽部が参加しました。大きなステージでたくさんのお客さんの前での演奏で子どもたちは緊張したかと思いますが、これまでの練習の成果を存分に発揮した立派な演奏でした。また、中学生の演奏を聴いてかなり刺激になったようです。楽器の運搬等、保護者会の皆様には大変お世話になりました。



いよいよ、8月31日はtbcこども音楽コンクール福島地区大会です。